

Luzern, 03.06.2024

Medienmitteilung

16. Generalversammlung der Spitex Stadt Luzern: Vorstand stellt sich für aktuelle und künftige Herausforderungen neu auf

An der Generalversammlung vom 27. Mai 2024 stimmten die anwesenden Mitglieder – ganz im Sinne von Selbstorganisation und New Work – der Einführung eines Co-Präsidiums zu. Gewählt wurden Marco Müller (bisher Vize-Präsident) sowie Marlene Odermatt (neu). Der bisherige Präsident Christoph Buerkli verabschiedete sich nach fünf Jahren aus dem Vorstand. Alle anderen Vorstandsmitglieder wurden im Amt bestätigt und der Vorstand durch Andrea Arnet als neues Mitglied erweitert.



Der neu zusammengestellte Vorstand (von links nach rechts): Manuela Sidler (bisher), Marlene Odermatt (neu), Ida Dommen (bisher), Marco Müller (bisher), Tania Teixeira (bisher), Magdalena Fuchs Genzoli (bisher), Andrea Arnet (neu)

Christoph Buerkli, bisheriger Präsident der Spitex Stadt Luzern, war in den letzten Jahren mit vielfältigen Herausforderungen konfrontiert: Corona-Pandemie, Fachkräftemangel, Entwicklung des Betriebs hin zu Selbstorganisation und New Work, das städtische Projekt «Alterswohnen integriert» und einiges mehr. Zuletzt konnte er die anstehenden Aufgaben zeitlich nicht mehr mit seinen anderen Verpflichtungen vereinbaren. Daher entschloss er sich «schweren Herzens, aber dennoch mit einem guten Gefühl» das Amt in neue Hände zu geben.

Eine einberufene Findungskommission suchte im Vorfeld nach geeigneten Personen für seine Nachfolge. Mit Marlene Odermatt fand man eine gut vernetzte und engagierte Persönlichkeit, die gemeinsam mit Marco Müller, dem bisherigen Vize-Präsidenten, in einem Co-Präsidium die Spitex Stadt Luzern in die Zukunft begleiten werden. Ganz im Sinne von New Work wurde die Verantwortung auf mehrere Schultern verteilt, wie es bereits im Februar 2023 in der Geschäftsleitung der Spitex Stadt Luzern realisiert wurde. Diese haben seither Tamara Renner und Dominic Illi als Co-Geschäftsleitende inne.

Zusätzlich wurde Andrea Arnet als Vorstandskandidatin für das seit einem Jahr vakante Ressort HRM vorgeschlagen und an der Generalversammlung, wie auch das Co-Präsidium, einstimmig gewählt.

Marlene Odermatt betonte in ihrer Vorstellung an der Generalversammlung, dass die Kandidatur für sie auch eine «Herzensangelegenheit» sei und sie die Spitex Stadt Luzern in der kurzen Zeit als innovative Organisation von grosser Bedeutung für Luzern kennen und schätzen gelernt habe. Andrea Arnet stellte die Haltungen und Werte der Spitex Stadt Luzern hervor, hinter denen sie hundertprozentig stehen könne.

Die Mitglieder genehmigten an der Generalversammlung auch alle anderen Geschäfte und erteilten dem Vorstand einstimmig Décharge.

Spitex Stadt Luzern ist die Spitex-Organisation mit öffentlichem Auftrag für die Stadt Luzern. Rund 350 Mitarbeitende pflegen und betreuen mehr als 1'000 Klientinnen und Klienten pro Monat – rund um die Uhr, an 365 Tagen im Jahr. Die Teams der Spitex Stadt Luzern arbeiten selbstorganisiert, also ohne Teamleitung. www.spitex-luzern.ch; www.selbstorganisation-spitex.ch

Marlene Odermatt ist in Luzern geboren und aufgewachsen. Nach Stationen im Ausland zu Beginn ihrer beruflichen Tätigkeit, zog es sie zurück nach Luzern, wo sie sich zunehmend im kirchlichen, politischen und sozialen Bereich engagierte und vernetzte.

Andrea Arnet ist im Entlebuch zuhause. Seit vielen Jahren arbeitet sie im HRM, unter anderem im Gesundheitswesen. So wird sie der Spitex Stadt Luzern im weiterhin angespannten Fachkräftemarkt neue Impulse geben können.

Marco Müller ist Geschäftsführer des Alters- und Pflegezentrums Kirchfeld in Horw, Vorstandsmitglied im Spitex Kantonalverband Luzern, sitzt für die Grünen im Grossen Stadtrat und präsidiert die Sozialkommission.